



## **Pax Kinderhulp = Pax Kinderhilfe**

### **Wer?**

Pax Kinderhulp, deutsch Pax Kinderhilfe, ist eine niederländische Stiftung mit ehrenamtlichen Mitarbeitern. Pax bedeutet Frieden, und das ist, was wir bereits seit dem Jahre 1961 Kindern, die es brauchen, geben möchten: Frieden, Glück, unbeschwert Kind sein können und Zukunftsperspektive.

### **Wie?**

Kinder aus hauptsächlich europäischen Ländern wo Krieg, Gewalt, (soziale) Armut, Unrecht oder eine Naturkatastrophe die Lebensbedingungen verschlechtert haben, bekommen einen Ferienaufenthalt in einer holländischen Gastfamilie angeboten, damit sie sich erholen, neue Freunde machen und die Welt aus anderer Perspektive betrachten können.

### **Für wen?**

Pax Kinderhulp ist aktiv für Kinder aus:

- Armenien
- Berlin (Oster-, Sommer- und Weihnachtsreisen)
- Bosnien und Herzegowina
- Polen
- Flüchtlingslagern im Nordirak (materielle Hilfe wie Spielzeug, Kleidung)

### **Welche Berliner Kinder?**

Manche Kinder die zu unsrer Zielgruppe gehören, leben bei den Eltern, einem Elternteil oder andern Verwandten, andere wohnen in einem Heim oder einer Wohngruppe.

Wenn Sie in Berlin wohnen und ihrem Kind aus finanziellen oder anderen Gründen keine Entfaltungsmöglichkeiten und schon gar keine Ferienreise bieten können, können Sie Ihr Kind beim Bezirksamt zu einer Hollandreise mit uns anmelden.

### **Welche Gastfamilien?**

Als Gastfamilie auftreten können verheiratete oder unverheiratet zusammenlebende Paare (Mann-Frau; Frau-Frau, Mann-Mann) mit oder ohne Kinder. Nur ein alleinlebender Mann ohne Kinder kommt nicht in Betracht. Natürlich wird nicht jede Familie, die sich als Gastfamilie anmeldet, einfach nur so akzeptiert. Es gibt eine ausführliche Anmeldeprozedur um herauszufinden, ob der Aufenthalt von Berliner Kindern in dieser Familie eine gute Idee ist. Gasteltern müssen genügend Zeit, Gelegenheit und Flexibilität haben, dem Berliner Gastkind erholsame Ferien zu bieten. Siehe auch unter „Häufige Fragen“ „Überprüfung der Gastfamilie“.

Unsere Gasteltern sind nur ganz selten Pädagogen, es sind einfach nur Menschen, die das Herz am rechten Fleck haben und Kindern, die es brauchen, gerne kostenlos ihre Liebe, Zuwendung und unbeschwerte Ferien bieten möchten.

